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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０８１回例会） 

令和６年７月４日(木）  

〔中村会長〕 

 

 

      〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

神出 勝治 様（第2640地区第2分区ガバナー補佐） 

塩路 信兼 様（有田南RC 会長） 

中尾 正廣 様(有田南RC 幹事) 

前 任 様（有田2000RC 会長） 

寺村 公博 様（有田2000RC 幹事） 

桝井 美重子 様（和歌山特報社 社長） 

山本 秀昭 様（(株)有田タイムス） 

 

 

 

 

  新会員 

   福田 一由
ふ く だ  か ず よ し

 君 

  昭和47年11月18日生 

  職業分類：信用金庫 

 

  

  令和６年７月１１日 第３０８２回 

・委員会活動計画発表 

 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和６年７月２５日 第３０８３回 

・委員会活動計画発表、予算・決算審議 

 皆出席者表彰 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０８１ Nｏ． 

島 海碩 書 

ゲストの紹介 

新旧会長・幹事エンブレム引継 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

新会員入会式 

福原陽司君より新会員 

福田一由君のご紹介をし

ていただき、中村会長よ

り新会員へエンブレムの

贈呈が行われました。 

川口直前会長から 

  中村会長へ会長エンブレムを 

  菅原幹事へ幹事エンブレムを引き継ぎました。 

記念品授与  

中村会長より、 

川口直前会長、木本前

年度幹事に記念品が贈

られました。 

 一年間本当に 

  お疲れ様でした！ 



２ 

 

  

 

 

   2020-21年度 会長 

    橋爪 誠治 君 
 

 

 クラブを代表して一言御礼申し上げます。 

 川口前会長、木本前幹事一年間有田ロータリークラブ

の牽引役本当にありがとうございました。「希望は私たち

の原動力！」地域に明るい活力を広げよう！と約一年前

に出航された川口丸は、希望という名の羅針盤で我々有

田ロータリークラブの仲間を先導頂きました。 

 希望ある未来を切り開くためのヒントを昔の偉人たち

が、こう私たちにメッセージを残してくれています。 

エイブラハム・リンカーンとピーター・ドラッカーの言葉が

あります。 

"The best way to predict the future is to create it." 

「未来を予測する最良の方法は、それを創ることだ」。 

そして7月2日まで一万円札の肖像画であった福沢諭吉

氏もよく似た言葉を残しています。 

「未来を予測する最良の方法は、自らそれを創り出すこと

である。」 

 イメージして行動しようという文字通りの意味です。 

 川口前会長は、自身が掲げるクラブターゲットと地域の

こどもたち、我々有田ロータリークラブ会員を結びつける

プレゼントをされました。 

 創立65周年記念事業として有田市立有和中学生全校

生徒に、若人の長い人生に役に立つであろう講演です。

講演でお招きした全国大学ラブビーフットボール選手権

9連覇を成し遂げた岩出元監督も、「自らの創造力を具

現化する力は、本人次第である。」「3流・2流・1流の違い

も本人次第」と話されていました。 

 学生たち、一緒に聞いて頂いた出席者の皆様の心にも

響いたと思います。 

 川口前会長が去年イメージしたクラブ運営は実現でき

ましたか？更なる極みを求める川口前会長なら、もしも物

足りなさを感じたなら、お若い川口前会長にはあと数回

のチャンスがございますのでまずはゆっくり充電期間を

とって頂き、9連覇（連チャン）を目指して下さい。 

 川口前会長を支えてきた、木本前幹事とは、時に登山

をご一緒させて頂く機会が年数回ございます。登山の木

本前幹事はマイペースで、ゼーゼー言いながら、大粒の

大量の汗をかきながらも、確実に前に進むパワーを発揮

されます。例会場の木本さんも不慣れながらも、確実に

幹事のお仕事をこなす姿は、登山そのもの。きっとそうい

う実直な姿は、川口前会長の心の支えになったと思いま

す。確実にタスクをこなしていく直向きな姿は、有田ロー

タリークラブの新たなリーダーの風格をかもしだしてると

思います。 

 2017年１月19日入会、2017年7月6日入会の花の2017

年入会コンビのフレッシュコンビの前会長・前幹事のこれ

までのご尽力に感謝し、お二人の今後のご健勝とご活躍

を祈念申し上げ、謝辞とさせていただきます。一年間、あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 国際ロータリー 

 第2640地区 第2分区 

 ガバナー補佐 

  神出 勝治 様 

 

 

 有田ロータリクラブ、中村会長、菅原幹事様、井上SAA

様そして、会員の皆様2024〜2025年第1回例会おめでと

うございます。今年度のスタートから会長を支えようと思う

会員様全員のお気持ちが充分分かる例会でした。大変

暑いのに全会員がお揃いのネクタイ等々、本当に楽しい

例会でした。又、クラプ協議会では、地区の目標にそっ

た会長様のお考えを主導に、活力有る行事が多く企画し

て頂き大変感銘しました。どうか今後とも2組のロータリー

を引っ張っていって頂きたいと願っています。 

       

           

 

 

 

 有田南ロータリークラブ 

 会長  

  塩路 信兼 様 
 

 

 

 本日は、有田ロータリーラクの初例会にお招き頂きあり

がとうございます。 

 私は今年度、有田南ロータリークラブの会長を拝命して

います塩路と申します。そして、幹事が中尾君になりま

す。 

 中村会長様、菅原幹事様、ご就任おめでとうございま

す。これから1年共によろしくお願い致します。 

 有田ロータリータラブさまには、今年度3クラブ合同のゴ

委嘱状授与   謝 辞 

地区より委嘱状が届きましたので、中村会長より

授与されました。 

 上野山 栄作君：地域社会奉仕委員会 委員長 

         社会奉仕委員会 委員 

 中元 耕一郎君：財団補助金小委員会 委員長  

ガバナー補佐挨拶 

有田南RC会長挨拶 



ルフフンペを仕切って頂きますのでよろしくお願い申し上

げます。お手伝い出来ることがあれば何なりとお申し付け

ください。 

 この1年健康にご留意され無事ご活躍されます事を祈

念しております。 

 

 

 

 

  

 有田2000ロータリークラブ 

 会長  

  前 任 様 
 

 

 皆様こんにちは、有田ロータリークラブ、2024〜25年度

初例会おめでとうございます。心よりお慶びを申し上げま

す。 

 本年度、有田2000ロ一タリークラブの会長を拝命いたし 

た前と幹事の寺村でございます。どうぞよろしくお願い申 

ます。 

 本日はお招きいただき、誠に有り難うございます。中村

会長、菅原幹事、ご就任おめでとうございます。一年間 

の長丁場ですので、体調十分留意され、有意義なロータ

リー活動が展開できますようにお祈りいたしております。 

 私どもは、9年前と同じ顔ぶれで会長・幹事を努めること

になりました。どうかスポンサークラブである有田ロータ

リークラブ皆様の多大なるご指導、ご支援を賜りますよう

お願い申し上げます。 

 今後、益々のご発展、ご活躍を祈念申し上げお祝いの

言葉とさせて頂きます。本日はおめでとうございます。 

 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

本日の会員数２４名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２２名 

（出席規定免除会員８名） 

 

〔井上SAA〕 

中 村 君 ： 有 田 南 RC 塩 路 会 長、中 尾 幹 事 様、有 田

2000RC 前会長、寺村幹事様、和歌山特報社様、有

田タイムス様、ようこそ有田RCへお越し頂きました。会

員の皆様、いよいよ出発です。1年間宜しくお願い申し

上げます。 

菅原君：本年一年間よろしくお願い致します。皆様のご

指導お願い致します。 

有田南RC様：御祝 

有田2000RC様：御祝 

(株)有田タイムス様：御祝 

和歌山特報社様：ご就任おめでとうございます。社会に

企業に職場に家族への“愛”に徹している皆様に感

謝！さらなる飛躍を心より祈念しています。 

成川（守）君：Happy New Rotary Magic year 24-25！

中村会長、2回目の会長ご苦労さまです。地区が平穏

でありますように！ 

石垣（洋）君：会長、幹事一年間よろしくお願いします。 

岩橋君：中村会長、菅原幹事一年間よろしくお願いしま

す。 

上野山（捷）君：中村会長、菅原幹事一年間よろしくお願

い致します。 

應地君：おめでとうございます。 

橋爪（正）君：中村会長、菅原幹事、役員・理事の皆さ

ん、一年間よろしくお願いします。 

宮井君：中村会長、菅原幹事さん、理事・役員の皆様、

一年間ご苦労さまです。私も超高齢ですが、皆様の足

手まといにならぬよう頑張ります。 

成川（雅）君：ご指導よろしくお願いします。 

松村君：有田南RCならびに有田2000RCの会長、幹事さ

ん、神出勝治ガバナー補佐様、特報様、有田タイムス

様、ようこそ有田ＲＣへお越し下さいました。中村会長

のマジック！楽しみにしています。 

上野山（栄）君：有田南、有田2000ＲＣの会長、幹事様、

神出ガバナー補佐様、初例会ご参加ありがとうござい

ます。中村新会長、菅原新幹事一年よろしくお願いし

ます。 

中元君：中村会長、本年度のご指導よろしくお願いいた

します。 

橋爪（誠）君：中村会長、菅原幹事、一年間楽しいロータ

リーライフの演出どうぞよろしくお願いいたします。 

川口君：中村会長年度のスタートです。どうぞ1年間宜し

くお願い致します。 

木本君：中村会長、菅原幹事一年間宜しくお願い致しま

す。 

児嶋君：中村年度のスタートです。一年間宜しくお願いし

ます。 

福原君：中村年度おめでとうございます。頑張って下さ

い。全面協力致します。福田新会員よろしくお願いし

ます。 

北畑君：本日、初例会よろしくお願いします。 

嶋田君：中村会長、菅原幹事、一年間よろしくお願いしま

す。 

井上君：今年1年皆様よろしくお願いします。 

  

  
      

 2024-2025年度 

  有田ロータリークラブ 

  会長  

   中村 吉伸 君 
 
 

 

  “みんなの力を結集し、 

       未来に繋がる活動を“ 

３ 

 

会長就任挨拶とクラブ運営方針の発表 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

有田2000RC会長挨拶 



 この度、伝統ある有田ＲＣ第66代会長を拝命いたしま

して、誠に光栄に存じます。森川初代会長以来、脈々と

続いてきました有田RCの伝統に恥じないよう、1年間頑

張りたいと思います。若輩者の私ではございますが、幸

いにも行動力があり優秀な菅原佳典君を幹事に迎えるこ

とが出来ましたし、経験豊富な理事、役員の方のご協力

も得るごとが出来ましたので心強い限りでございます。 

 私は11年前に会長をさせていただきましたが、10年ひ

と昔と言われるように、ロータリーの改革、進化は早く、こ

の変化についていけるかどうか不安に思っております。し

かし基本的なロータリー精神や活動は何ら変わらないと

思いますので、RI会長や地区ガバナーの方針にも合致

するような活動方針をお示しできればと思います。 

 今年度ステファニーA・アーチックRI会長が国際協議会

で示された重要事項は、ポリオ根絶活動の推進に加え、

2019年に5か年計画として示された行動計画をさらに継

続し武力紛争と避難民増加に対してベストを尽くすとされ

ています。またクラブはDEI（Diversity多様性、Equity公

平さ、Inclusion包摂性）を重要視し、奉仕の心と実行力の

ある人にはどのような人でもオープンな心で迎えてほしい

と言われています。 

 奉仕の重要性を説くアーチック会長のRIテーマは「ロー

タリーのマジック」です。 

ドミニカでの浄水フィルター設置の奉仕活動の時、汚水

がきれいな水になるのを見ていた少年が「魔法」と表現し

たのをきっかけに人生が変わったとのことで、「ロータリー

のマジック」というテーマはこのことから来ています。ロー

タリーはマジックを使って活動するのではなく、絶え間な

い奉仕活動の結果として、まるでマジックのように世界が

変わるということだと思います。ポリオが根絶された時、ま

さにロータリーのマジックと世界中で称賛されるのではな

いでしょうか。 

 一方今年度2640地区野村壮吾ガバナーは「ロータリー

の原点 四つのテストを実践しよう」を基本方針とされ、各

クラブは「四つのテスト」と照らし合わせ、地域の為になる

活動を行うよう言われています。また今年度からRIは「3年

間の目標と地域計画・3－year targets」を推進しており、

単年度主義のロータリー活動から継続性を重視した活動

へ変更されるということで、当クラブもこれらに準じた奉仕

活動へと舵を切ることになりました。 

 そこでまず、かねてより進めてまいりました青少年育成

事業の計画を紹介致します。この事業の目的はスポーツ

を通じて子供たちの礼儀作法や人を敬う心、くじけない

精神力、強い体の形成に少しでも寄与することでありま

す。休日、有田川の河川敷に目をやると多くの子供たち

がサッカーの練習や試合をしています。しかしグラウンド

状況は決して良いものではなく、一生懸命ボールを追い

かける子供たちに整備された人工芝での試合をさせてあ

げたいと思いました。先月には有田サッカー協会会長の

紺野様にもお会いし、来年2月11日（祝）に奉仕事業「未

来へキックオフ」と題して「有田ロータリークラブカップ」を

開催します。そしてこの事業をまずは３～５年の複数年事

業とすることを戦略計画委員会でもご承認いただきまし

た。 

 また野村ガバナーがロータリーの原点とされている四つ

のテストは1932年ハーバート・テーラーが考案したことは

あまりにも有名でありますが、実は倒産しかけた会社の再

建のために考案されたものです。ロータリアンだけではな

く、すべての職業人の指針となるものでしたが、ハーバー

ト・テーラーがRI会長に就任した1954年以降ロータリーの

職業指針となりました。当クラブでも今年度は四つのテス

トを月1回必ずご唱和いただき、ロータリーで最も大切な

職業奉仕の実践をすべての会員の皆様に周知していき

たいと思います。 

 5月30日の「次年度会長の時間」ですでに各委員会へ

の考えや要望をお話しさせていただきましたが、重要な

親睦活動小委員会、会員増強・維持委員会、奉仕プロ

ジェクト委員会に関しては再度お話させていただきます。 

 親睦活動委員会はロータリークラブではなくてはならな

い委員会であります。1916年フィラデルフィアＲＣのガイ・

ガンディガー会長は「親睦はロータリー運動そのもので

はなく、ロータリーという植物が根をはり、成長するため

に、どうしても必要な最上の土壌である」と述べられてい

ます。100年以上たった現在でもこの考え方は受け継が

れています。すなわち我々のクラブがロータリークラブで

あるために絶対に必要なもので、親睦を基本とし、その

上に職業奉仕の徹底、社会奉仕、国際奉仕の実践があ

るのではないかと思います。今年度も親睦活動委員会の

皆様には月見例会や新春例会、親睦家族旅行を開催し

ていただき、会員の皆様の心に残る楽しい企画をしてい

ただきますようお願いいたします。 

 会員増強・維持委員会では、毎年委員長が先頭に

立っていただき、IDMでも何度となく議論されてきました

が、複数入会はあるものの複数退会してしまうといった状

況で、実情は維持が精いっぱいであります。私は会員増

強に必要なのはやはり我々の「行動」だと思いますので、

ご紹介いただいた方には是非ともお会いして、ロータリー

をアピールしたいと思います。 

 また国際奉仕部門では前年度のシンガポール国際大

会の報告を福原委員長にお願いしております。この報告

を聞いていただくと来年のカルガリー世界大会に参加し

たくなります。まずはシンガポール報告をお聞きいただけ

ればと思います。そして社会青少年部門の新規事業「未

来へキックオフ」を複数年継続事業として成功さすかは、

いかに多くの皆様が参加していただけるかにかかってお

ります。宜しくお願い致します。 

 最後になりましたが、今年度のクラブテーマについて申

し上げます。ロータリーのすべての委員会にはそれぞれ

委員長、副委員長、委員がおられますが、会員の皆様は

すべての委員会に関わりを持ち、皆様で活力のあるロー

タリーを構築して行きたいと思います。11年前、2640地区

では様々な問題がおこりましたが、当クラブはロータリア

ンとしての基本理念を貫き、対処しました。そして理事会

や例会では活発な意見交換が行われ、クラブの結束力

が強まったと感じました。私の方針は11年前と何ら変わり

ませんので次年度のクラブテーマはやはり「みんなの力

を結集し、未来に繋がる活動を」とさせて頂きました。今

年度の青少年奉仕事業はまさにこのテーマにぴったりな

活動と思います。強い結束力を持ったロータリーの活動

はクラブの活性化、延いては会員増強に繋がるものと信

 

４ 



じております。今年度も楽しい1年にしましょう。 

 
 

 

 

 2024-2025年度 

  有田ロータリークラブ 

  副会長  

   中元 耕一郎 君 
 

 

中村会長は、11年前にも第1回目の会長をお務めにな

られています。その当時、私は幹事をさせていただいて

おりました。成就には至らなかったのですが、中村会長

の国際奉仕活動方針により、台北東海ロータリークラブと

の姉妹クラブ締結のため二人で台湾に行ったことを今で

も鮮明に覚えています。この時、中村会長の海外への挑

戦という強い行動力に私は感銘を受けました。 

また、当時の「サクランボの支援事業」の開発や、今年

度の「未来へのキックオフ事業」にみられるように素晴らし

アイデアをお持ちの方でもあります。 

そして、2020年からの新型コロナウイルス感染症パン

デミックにおいても、医師会で強いリーダーシップを発揮

されこの難局をみごとに突破されました。 

このように、中村会長は、「行動力」、「アイデア」、「リー

ダーシップ」をお持ちの素晴らしい方です。しかし、ロー

タリーは、中村会長をお支えする会員全員が頑張らない

とスムーズに回ることができません。 

前年度と同様に、今年度の中村会長年度にもご支

援、ご協力を何卒よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 2024-2025年度 

  有田ロータリークラブ 

  幹事  

   菅原 佳典 君 
 

 

 こんにちは。 

 ご来賓の皆様、本日はお忙しい中、ご臨席賜り誠にあ

りがとうございます。 

 本年度、中村会長のもと幹事をさせていただくことにな

りました菅原佳典です。 

 新入会から早8年の歳月が過ぎました。自分としては 

まだ新入生のつもりでおりました。入会時はまさか自分が

幹事などという役割を担うことになるとは思ってもみませ

んでしたし、今この場になっても実感は湧いておりませ

ん。 

 今から思えば、昨年中村会長の「ちょっと夜付き合って

もらえないか？」の問いかけに何も考えず「ハイ！承知し

ました」の返事をしてしまったのがこの状況を招いた発端

でした。今となってはもう少し熟慮したほうが良かったの

ではないかと少しだけ後悔しています。 

 しかし、それからは中村会長のご指示のもと、次年度理

事会の開催ごとに資料の作成などあれよあれよという間

に今日の日を迎えてしまいました。 

 今までの私のロータリーに対する姿勢は漠然と理事会

に出席し、委員長といっても先輩方によって作られた過

去の資料を参考に活動計画を作り、それなりに何となく

役割をこなしてきたつもりでした。 

 当然のことながら、ロータリーの本質や中身といったこと

にはあまり興味もなく、また深く知ろうともしませんでした。 

ただ単に先輩方を真似ていただけでした。 

 しかし、幹事の役をお受けするにはただ単に先輩方を

真似ていてはダメなのではないかと思い立ち、ロータリー

について少しだけ興味をもって自分なりに勉強してみな

ければと思い本も買いました。 

 これから一年、先輩会員の皆様にご指導を受けながら 

なんとかこの幹事の役割を全うできればと思います。 

 簡単ではございますが、幹事就任のご挨拶とさせてい

ただきます。皆様、何卒、一年間ご指導宜しくお願い致

します。ありがとうございました。 

 

〔菅原幹事〕 

1.第1回定例理事会報告 すべて承認 

・組織図 

・委員会活動計画 

・年間行事予定 

・年間プログラム概要 

・ 7.8月の例会プログラム 

・ 2024～2025年度予算書（案） 

・初例会プログラム 

・各種お祝い品と直前会長，幹事への記念品 

・緊急連絡網 

・有田川クリーン作戦 

・青少年育成事業「未来へキックオフ」 

・親睦家族旅行 

・山下理一郎君 入会承認 

2.国際ロータリー第2640地区 

・ガバナー事務所 開所連絡 

・第41回青少年･RYLA研修セミナー 

 報告書 →木本 前年度幹事 

・RIコーポレートガバナンス担当部 

 第3ゾーンRI理事選出のための公式推薦書 

【回覧物】 

・Rotary誌 2024 July 号 

・粉河RC週報 

【掲示物】 

・各クラブ例会変更一覧表 

 

  

※奉仕プロジェクト委員会〔橋爪（誠）君〕 

 ・7/7（日）有田川クリーン作戦の実施について 

 ・ダメ。ゼッタイ。募金のお願い 

 

 

 

５ 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

 幹事報告  

委員会報告 

副会長就任挨拶 

幹事就任挨拶 



 

 

６ 

 

 来週  7/18（木）は 休会です 

2024-25年度  

有田ロータリークラブ 初例会（中村吉伸年度） 

有田川クリーン作戦 

2024年7月7日（日） 

AM7：00～ 


